

ABSTRAK

Nama: **Nur Aini**, Nim: 113300271, Judul Skripsi: **Gerakan Dakwah Komunitas Hijab Terhadap Muslimah dalam Menutup Aurat** (Studi Kasus di Komunitas hijaber)

Di era modern ini Komunitas hijabers hadir menjadi yang pertama dan satu-satunya forum gerakan wanita muslim di Indonesia yang memberi gebrakan-gebrakan baru dalam berbusana dan aktif dalam kegiatan-kegiatan sosial dan keagamaan lainnya yang berbasis islami sebagai bektuk gerakan dakwah dalam mensyiarkan nilai islami sebagai upaya dalam mentaati perintah Alah SWT untuk menjaga dan menutup aurat bagi para muslimah. komunitas hijaber yang saat ini marak dikalangan muslimah bukaan hanya sebuah komunitas saja, akan tetapi dalam beberapa tahun ini komunitas hijaber berkembang menjadi besar dan terkenal serta membuat tren baru dalam menutup aurat bagi muslimah diindonesia. Jilbab yang dipakai oleh para wanita muslim digunakan untuk menyampaikan pesan pesan tertentu, menunjukkan identitas diri, dan sebagai media ekspresi diri. Pesan utama yang ingin dinyatakan oleh para wanita berjilbab ini adalah bahwa selain melaksanakan perintah agama, mereka juga bisa tampil modis dan fashionable, serta tetap aktif dengan berbagai macam kegiatan tanpa terganggu oleh jilbab yang mereka pakai. media massa yang dijadikan rujukan oleh para wanita berjilbab adalah media internet, dimana kemudahan akses menjadi daya tariknya.

Berdasarkan latar belakang diatas maka rumusan masalah penelitian ini adalah: 1) Bagaimana cara gerakan dakwah yang dilakukan oleh komunitas hijaber, 2) Bagaimana peran komunitas hijaber dalam mensyiarkan nilai-nilai islami pada kegiatannya, 3) Bagaimana respon para perempuan muslimah terhadap gerakan dakwah konitas hijaber.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kualitatif. Adapun yang menjadi unit analisis dalam penelitian ini adalah komunitas Hijabers yang berada di wilayahkota tangerang dengan Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan teknik wawancara, observasi, dan studi kepustakaan termasuk dokumentasi.

Berdasarkan Hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa: Komunitas hijaber ini melakukan gerakan dakwah dengan cara membentuk silaturahmi dalam komunitas hijaber dengan diadakannya beberapa kegiatan seperti pengajian, hijab class, aksi sosial dan melakukan dakwahnya dalam bentuk tulisan yang dimuat dimajalah yang mampu menjadi daya tarik bagi Masyarakat khususnya perempuan muslimah diindonesia untuk bergabung membentuk sebuah tujuan yang dapat mengarahkan perempuan muslimah dalam mentaati perintah Allah SWT. Komunitas hijaber berperan menjadi wadah kreasi muslimah untuk mensyiarkan agama Allah , dan berperan sebagai pengembang kreasi penggunaan tren fasion hijab serta memantapkan perempuan muslimah untuk lebih taat pada perintah Allah.